

高松エステート株式会社

エニシエ通信



エニシエの向かいには桃畑があり、食堂の窓から見渡すことができず。だんだん色づいていく様子をしながら、満開になるのをみんな待ち望んでいました。満開になると「とても綺麗だね」「桃が楽しみなね」「ここから花見ができるよ」「お部屋から見えるのよ」と眺めを楽しんでおられました。



エニシエ桜



エニシエには桜もあるんです。とても小さかった木が年々大きくなり、毎年桜が咲くのを楽しみにしておられます。食堂の窓から桜越しに桃の花が見える風景は「これがまさに桃源郷てやだね」とおっしゃる方がいるくらい美しい眺めです。3月27日に「桜が咲き始めたよ」とご入居者様に教えていただきました。見てみると、可愛らしいつぼみがほころんでいました。天気の良い日に、満開の桜を見ながらハチリ！お写真をお撮りしました。「すごく綺麗ね」「気持ちいいね」と喜んでいただけました。また来年も一緒に桜を見ましょうね。

発行年月日
2022
卯月号



これは3年前の写真です。枝ぶりが全然違うのがおわかりになるでしょうか？写っている方々も変わらさず元気です！

今月のお風呂



4月は「ももの湯」です。春の香り第2弾！！お楽しみください。



K13様 日



N15日 田様



4月のお誕生日

お渡ししました。おめでとうございませう！

N吉様の3月28日のお誕生日にお孫様がお花を持って来られました。お部屋と一緒に持ちすると、「見てるだけで元気が出るわ」ととても嬉しそうでした。

今月の散髪

4月25日は訪問理美容の日でしたが、延期になりました。また日にちが決まり次第、お知らせいたします。



エニシエ通信

発行年月日
2022
卯月号

百人一首大会

得意な方々を集めて、「わ？」このテーブルには百人一首を行いました。最初の1字でわかるの「よ」これ知てる「久しぶりだからできるかな」とおしやべりをしながら2テーブルに分けて取り札を並べていきます。並終わつたら、いざ始まり！読み手は得意な職員が行いました。「君がため 春野に出でて 若菜摘む」声が朗々と響いて、みなさん一斉に探し始めます。

「わ？」このテーブルには百人一首を行いました。最初の1字でわかるの「よ」これ知てる「久しぶりだからできるかな」とおしやべりをしながら2テーブルに分けて取り札を並べていきます。並終わつたら、いざ始まり！読み手は得意な職員が行いました。「君がため 春野に出でて 若菜摘む」声が朗々と響いて、みなさん一斉に探し始めます。



今日のお花

春爛漫ですね！皆様にも楽しんでいただきましたたくてお花をたくさん買ってきました。最初は「ガーレットと金魚草ヒペリカム。ピンクと白で可憐な雰囲気です。次は桜を見つけて、嬉しくてさそく罵てきました。とても大きくて立派な枝で、存在感抜群です！桜の後は、ガトラと五ノリップス、カンパネラと桜小町にしてみました。最後は「ガーレットとバラとカラーです。次は何かなと楽しみにしてるのよ」やっぱりお花はいいねと喜ばれていました。



今月の写真

今月も素敵な写真を撮っていただきましたので、玄関に貼りました。



春の味覚



別の日に、百人一首を使ってぼうずめくりを行いました。これならルールが簡単なのでだれでも遊べますね。1位の方は35枚も集められて、とても嬉しそうでした。



今回の特別食はこの時期ならではの「お花見弁当」です。豆ごはんや木の芽味噌は春だけのごちそうですね！「早く食たいな」と楽しみに待つ声も聞かれ、みなさんおいしいと喜ばれていました。他の日にも菜の花や若竹煮など出てきます。春の味覚を楽しんでください。